



Imágenes para la historia



Simpático collage del personal de Anatomía Patológica con todo el personal que ha pasado por este servicio.

El director gerente del SES (2002-2007), Francisco M. García Peña, fue director del Hospital, y el actual alcalde de Llerena, Valentín Cortés Cabanillas, grandes amigos y compañeros en el hospital.



Las Navidades siempre se celebraron en este hospital. En esta fotografía, la cena era del Servicio de Medicina Interna.



Estas fueron unas navidades de 'allá pallá' en el turno de noche de Quirófanos hace ya algunos años.

Momento de las III Jornadas de Enfermería celebradas en Llerena, y presididas por el entonces consejero de Sanidad y Consumo, Guillermo Fernández Vara, y hoy presidente de la Junta.



Momento de la celebración del cumpleaños del doctor Domingo Vilaplana Rubio con el Servicio de Laboratorio. Vilaplana fue el primer director del Hospital de Llerena.



Fotografía de profesionales de Cocina del hospital, tomada a sus puertas en el año 1985.

La auxiliar de Enfermería M^a Luisa Cachadiña con la primera niña ingresada en Pediatría



El Hospital de Llerena también comparte alegrías con sus usuarios. Celebró con un homenaje el centenario de doña Juliana Abril Barragán, paciente de Hematología.



30 de marzo de 2006, el presidente Rodríguez Ibarra, saluda al personal el día de la inauguración de la última ampliación del Hospital, acompañado por el director del mismo, Pamo Serrano, y gerente del área, Fernández-Tardío.

LOS PROFESIONALES OPINAN



Manuela Ortiz Caro
Auxiliar Administrativo

Participar en la puesta en marcha de algo nuevo, como este hospital, nos motivó y nos ilusionó; hay que destacar que este hospital es hoy lo que es gracias al esfuerzo de todos y cada uno de los trabajadores. Éramos una gran familia que dinamizó de forma notoria el ambiente de Llerena. Estoy celebrando con cierta melancolía este aniversario por los que no están ya con nosotros.



Juan Antonio Rguez. Guerrero
Telefonista

Lo mejor de este Hospital de Llerena son, sin duda, sus trabajadores, la relación entre ellos así como el compañerismo entre los servicios. Estoy muy satisfecho con el trabajo que desarrolló; en la centralita nos sentimos bien considerados: nuestro afán es informar bien sobre cada uno de los servicios en el momento que alguien nos lo demanda. Y creo que lo conseguimos.



Maximino Trigo Díaz
Médico

He pasado 25 años en este hospital, y dos más en el germen del mismo como fue la maternidad del antiguo ambulatorio con la que abrimos el nuevo centro. Los que inauguramos este hospital vivimos intensamente su puesta en marcha, su desarrollo, su crecimiento y su madurez, por lo que me siento totalmente integrado e identificado con esta institución.



José Vázquez Rafael
Gestión Función Administrativa

Para la comarca Campiña Sur y sus derechos en materia de salud fue crucial la apertura de este hospital en Llerena, en cuyo montaje participé como celador, labor que ha evolucionado en este tiempo de simple vigilante o portero a profesionalizarse participando en el proceso y aportando calidad al producto, es decir, a la salud del ciudadano.



Ascensión Enamorado Enamorado
Auxiliar de Enfermería

Estos 25 años han sido totalmente positivos. El hospital ha evolucionado muchísimo, tanto como nuestro trabajo. Hemos pasado de, casi exclusivamente, quitar cuñas a intervenir en el proceso de cuidados, lo cual ha elevado nuestra autoestima profesional. Es una maravilla celebrar este aniversario porque es necesario un reconocimiento a una labor de muchos años.



Rafael Chacón Pérez
Administrativo

Hay que reconocer que la apertura de una residencia sanitaria en Llerena fue un hecho determinante que condicionó la vida de todos sus vecinos. En la historia moderna de Llerena se puede hablar claramente de un antes y un después de este acontecimiento. Quedan para el recuerdo aquellos primeros años en los que, jóvenes y entusiastas, compartimos todo tipo de vivencias.



Juan Romero Frieros
Ingeniero Técnico Industrial

En este tiempo, el mantenimiento de este hospital es cada vez más complejo, tanto por la inmersión continua de tecnología como por la ampliación del edificio. Aquí me he realizado profesionalmente como ingeniero, aunque a veces es difícil conseguir lo que uno se propone, este trabajo me llena, ya que colaboro en que todas las instalaciones funcionen.



Carmina Fernández Simón-Talero
Enfermera

Pertenezco a la primera hornada de enfermeras del hospital, donde me vine por traslado. Para mí, su apertura supuso mucho porque yo quería vivir en esta comarca. Ha evolucionado muchísimo porque éramos una familia pequeña con buena voluntad para aprender todo nuevo, como el Laboratorio donde trabajó, que comenzó haciendo cuatro pruebas de glucosa de la zona.



Luis Fuentes Franco
Gobernante

Hemos madurado en este hospital que abrimos siendo muy jóvenes, aunque seguimos teniendo ilusión por el trabajo que hacemos. Hemos conseguido una cocina moderna -fuimos pioneros en ofrecer diferentes menús- que ha pasado de hacer café de puchero a un servicio certificado por AENOR, que también hará próximamente lo mismo con Lavandería.



Manuel Valencia Mejías
Médico

La evolución progresiva del hospital -dotación de servicios, técnicas diagnósticas y terapéuticas no, personal- ha sido fruto de un intenso trabajo. Aquí he aprendido los entresijos del funcionamiento de un centro donde se trabaja bien, aunque debíamos apostar por una mayor coordinación. Lo que más valoro es el apoyo de los compañeros, en general.